



Udaf

Rhône-
Métropole de Lyon



La Maison De la Famille

au service de toutes les familles



Une Maison de la Famille itinérante près de chez vous

✔ Un lieu visible dédié aux familles, aux associations et aux partenaires institutionnels.



✔ Un espace de soutien à la parentalité, d'information, d'orientation et d'échanges.

✔ Un accueil inconditionnel et gratuit d'accès aux droits.

✔ Un support pour des projets qui prennent en

compte les enjeux du département du Rhône et de la métropole de Lyon.

Des professionnels au plus près des familles pour une meilleure qualité de services



Agir contre la fracture numérique

avec des Conseillers Numériques France Services dédiés à accompagner, soutenir et informer aux usages du numérique (démarches en ligne, protection de données, cyberharcèlement, utilisation es réseaux sociaux...).



Accompagner à la gestion du budget

par des conseils gratuits, confidentiels et personnalisés avec des conseillers en économie sociale et familiale.



Informier et soutenir les tuteurs familiaux

en amont et tout au long de l'exercice de la mesure de protection d'un proche (tutelle, curatelle, etc.).



Rétablir la communication

et accompagner les prises de décisions entre les personnes dans le cadre d'une médiation familiale.



Sensibiliser à la prévention

et aux soins avec des actions de promotion de la santé.



Accompagner et soutenir les jeunes

dans des projets inter-associatifs (insertion, numérique, santé...).

TRÈS PROCHAINEMENT !

La Maison De la Famille

Pour être toujours au plus près des familles du territoire,
une Maison de la Famille sera implantée :

- dans le Département du Rhône
- dans la Métropole de Lyon





Udaf

Rhône-
Métropole de Lyon

UNIS POUR LES FAMILLES

CONTACT

Quentin LEYRE

Tél : 06.15.79.47.01

Mail : q.leyre@udaf-rhone.fr

www.udaf69.fr



UNIS POUR LES FAMILLES

© Udaf 69 - Crédits illustrations : Freepik.com / Juillet 2023